



伊仙町立面縄中学校  
生徒が光り 学校が輝く 面縄中  
令和6年5月28日発行

## 多くの保護者や地域の方々に支えられ、応援される生徒たち

校長 福永 隆幸

4月の下旬から5月上旬までのGW期間は、全部活動で大会が行われ、保護者の皆様には生徒たちの送迎や昼食の準備などのサポート、応援等に時間を割いていただきました。大変お世話になり、感謝の気持ちでいっぱいになるとともに、我が子の応援に一生懸命になる保護者の姿を見て少しうらやましさや懐かしさを感じました。特に野球部や女子バレー部の保護者の応援は、太鼓を使ったり、ペットボトルに玉を入れたものを叩いたりして、とても活気があります。保護者も生徒たちと一緒に戦っているのだと感じています。

ところで、スポーツは、勝つことだけが目的ではありません。学年を越えて同じスポーツを愛好する仲間との触れ合いや協力し合うこと、相手を大切に思い、尊重すること、礼儀作法等を体験する良い機会だと思います。しかし、優勝して喜んでいる生徒たちや保護者の皆さんを見ていると勝つ喜びを味わわせることは自信をもたせることにつながるなと思いました。どのチームも必死になって勝利を目指して戦っているので、「優勝する」ことは大きな価値があります。これからも活動時間をきちんと守り、適切に休養を取りながら、技術・体力を向上させてほしいと願っています。

さて、4月20日には、本校野球部の伊仙合同チームが県大会に出場し、始良市立帖佐中学校と対戦しました。試合結果は、1-3で惜しくも敗れてしまいましたが、生徒たちは力を出し切ったと思います。大会を終えて感謝したいことがあります。それは、本校に関係する鹿児島在住の多くの方々から応援をいただいたり、差し入れをいただいたりしたこと。その中に以前、全校朝会の講話で紹介した本校卒業生もいました。彼の卒業文集（一部抜粋）には、『将来は、英語をもっと勉強して、いずれは、海外で仕事をして国際関係の仕事に就きたいと思っています。』と書かれていること。県内の中学校で英語教師として教壇に立った後、現在は、小学校で教頭先生として活躍していることを生徒に話しました。夢を持ち、夢を叶えるために努力することの大切さを伝えたかったのですが、その彼も野球部の後輩のために応援に駆けつけてくれたそうです。どんな思いで、勤務地から駆けつけてくれたのか、本人には分かりませんが、「自分ができることを後輩のために」という強い気持ちがあったのではないかと思います。また、面縄在住の女性で、島内で行われる試合の度にビデオ撮影をしてDVDを作成して下さる方がいらっしゃいます。10年以上前に息子さんは本校を卒業していますが、私で良ければと言って、貴重な休みの日に撮影をしてくださっているのです。自分だったら、休みの日には自分のために時間を使いたいと思いますが、「地域の子どものために」という強い思いがなければできないことだと思います。

このように、本校の生徒たちは、多くの保護者、地域の方々に支えられ、応援されています。そのことに思いを巡らせ、6月上旬に行われる大島地区総合体育大会を迎えてほしい。あと、10日余りです。体調管理にも気を付け、しっかりと調整をし、万全の状態で大会に臨んでください。

最後になりますが、保護者の皆さん、いつも生徒たちの頑張りを見守り、太陽のようにたっぷりの愛情を注いでくださっていることに感謝いたします。



## 生徒総会

11日(土)、生徒総会がありました。令和6年度各専門部活動の承認や、校則の見直しに向けた検討などを行いました。面縄中学校での生活がよりよくなるよう、生徒が主体的に話し合いを行いました。



## ～思い出に残った体験学習～

- 1年生： 集団宿泊学習 21日(火)～23日(木)  
サンセットリゾートで、植物オリエンテーリング、コースター作り、野外炊飯(カレー作り)、カヌー・サップ体験など、仲間と一緒に様々な活動をしました。体験活動をととして、学級の輪を深めることができました。
- 2年生： 修学旅行 21日(火)～23日(木)  
長崎では、原爆資料館での平和学習、自主研修、佐賀では、有田ポーセリンパークや宇宙科学館を訪問し、熊本では、グリーンランドに行きました。旅行先で多くのことを体験し、仲間と思い出を作りました。
- 3年生： 職場体験学習 21日(火)～23日(木)  
接客業、建設業、教育関係など様々な業種の職場で、「働くこと」を実際に体験することで、地域の企業や職業について学ぶことができました。

各学年ともに、日頃の学校生活では体験できない活動を、それぞれの場所で経験することができたようです。



## ～PTA 総会の開催～

2日(木)にPTA総会・学級PTAを開催しました。たくさんの方々に出席していただきました。ありがとうございました。

— PTA役員の方々のご紹介 —

〈本部〉

- PTA会長 米田 理沙さん
- 副会長 勝 綾美さん 吉元 初美さん  
窪田 さやかさん 山下 勘郎教頭
- 書記 西ノ園 佑志教諭
- 監事 久保 誠さん 元岡 奈津紀さん

- 生活研修部(部長) 永田 喜美代さん  
(副部長) 西田 月美さん
- 保体整備部(部長) 稲富 めぐみさん  
(副部長) 西 綾乃さん

〈学年部(学年委員長)〉

- 1年生 守島 夏子さん
- 2年生 幸山 唯さん
- 3年生 大倉 真希子さん



第14回雅旗杯中学校野球大会 優勝



【野球部】

## 【6月の主な行事予定】



- 4日(火) 大島地区総体(～7日)
- 10日(月) 歯と口の健康週間(～14日)
- 11日(火) スクールカウンセラー来校
- 12日(水) 大島地区総体(陸上競技)
- 15日(土) 家庭学習強化週間(～20日)
- 17日(月) PTA朝の登校指導(～21日)
- 18日(火) スクールカウンセラー来校
- 19日(水) 校納金(～21日)  
移動図書館
- 20日(木) 期末テスト(～21日)  
健康教室
- 21日(金) 教育相談(～27日)  
弁論大会に向けた取組(～27日)
- 23日(日) 徳之島トライアスロン大会

毎月第3土曜日は「青少年育成の日」、毎月第3日曜日は「家庭の日」、毎月19日は「育児の日」です。